



萩原徹也さん



中田金一さん

本市桐3)で長年医療業務に従事したとして、歯科医師の中田金一さん(78)は松本市北深志1)と精神科医の萩原徹也さん(58)がこのほど、法務大臣表彰を受けた。同刑務所で伝

中田さんは、刑務所中道徹所長が手渡して、中道徹所長が手渡した。中田さんと萩原さんはそれぞれ、平成20(2008)年から同

被収容者もいる中、まづは治療に対する恐怖感を取り除くことを心がけたという。萩原さんは養育環境に問題を抱えるなど過去に過酷な経験を重ね、複合的

達式があり、小泉龍司法務大臣名の表彰状を中道徹所長が手渡し

中田さんは、「15年よく続けてきたと思う。健康である限り今後も続けていきたい」と話

少年刑務所で長年医療従事

中田金一さん

萩原徹也さん

医師2人 法相表彰

な精神症状を抱えるようになつた被収容者に投薬治療や精神療法治し、更生につなげてきた。

中田さんは「15年よ

く続けてきたと思う。健康である限り今後も続けていきたい」と話し、萩原さんは「試行錯誤しながら続けてきたことが医師として大きな糧になつていて」と振り返っていた。

(久保田貴大)